
奨学金「てとて」募金
　私はこの高校３年間で多くのことを学びまし
た。その中で最も大事だと感じたことは、相手
の気持ちを思いやることです。日々感謝の気持
ちを忘れず、今ある毎日が当たり前ではないと
いうことに気付くことができました。高校を卒
業した今、毎日教室で顔を合わせていた友達と
会うこともこれから少なくなっていくのかと思
うととても寂しい気持ちです。高校１、２年生の
時は人間関係で悩むことが多かったですが、最
後の３年生では毎日笑顔が絶えず、とても楽し
いクラスで１年間過ごすことができました。毎
日学校に通う理由も、勉強を頑張る理由も友達
にあったと思います。素晴らしい友達に囲まれ、
支えられ、１年間を過ごせた私はとても幸せ者
だと思います。
　進路については、悩み、自分でよく考えた結
果、やりたいことりや行きたい学校を見つけ、
無事合格することができました。受験勉強をし
ていた時間は、今後の人生にも活かされると思
えるくらい自分の中で頑張ることができました。
３年間本当に様々なことがあったけど、それら
の出来事のおかげで自分は成長できたと思い
ます。 〈３年生〉

　２月27日に卒業式がありました。３年間、部活
動の仲間に支えられて楽しい高校生活を送れ
ました。入学式前に母が交通事故に遭い児童養
護施設に一時保護され一人で入学式にいった
こと、その後、自分の将来が見えず苦しかった
こともありました。春からは国家資格を目指し
大学で学びます。まだまだ学びは続きますが自
分の将来の夢に向かって一つ一つ頑張ってい
きます。 〈３年生〉

　3月5日に卒業しました。3年間とても早かっ
たです。高校生活の思い出はたくさんあります
が、修学旅行が特に思い出に残っています。生
徒代表としてホテルの方にお礼のあいさつを
しました。楽しかったり緊張したりいろいろな経
験ができた修学旅行でした。
　卒業しても友達と出かけ遊びに行く予定で
す。4月から就労移行支援事業所でがんばり
ます。 〈３年生〉

　祖母がたまたまNHKで奨学金の報道を見つ
けて教えてくれたのが、僕とコープこうべ奨学
金財団様との縁の始まりでした。その奨学金の
支援が、塾やこれからの大学に向けた生活にか
かる費用の大きな助けになりました。他にもエ
コファームの奨学生の交流会を通して実際に
仲間やコープこうべの方と会って話したという
貴重な経験は、これからの人生の大きな糧にな
るはずです。
　私は来年度から兵庫を出て関東で新たな生
活を始めます。もちろん、卒業生の集まりなど
で兵庫に帰ってきます。この3年本当にお世話
になりました。またよろしくお願いいたします。
 〈３年生〉

　大学受験が終わり、今は手話の勉強やボラン
ティアのインカレサークルに入り活動しています。
　先日は能登半島地震の募金をしました。先輩
方に話を聞きながら頑張っています。
　大学では新しいことにたくさん挑戦して自分
の視野を広げたいです。3年間ありがとうござ
いました。 〈３年生〉

　第一希望の大学には縁がなかったけれど、別
の大学に進むことを決めました。ひとり暮らし
も始まるのでいろいろと不安ですが、学べるこ
とに感謝して頑張っていきます！ 〈３年生〉
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　いよいよAO
入試が始まりま
す。一足早く面
接が迫っていて
少し緊張してい
ます。
　この前のオー
プンキャンパス
で作ったウェディングケーキがとても上手くで
きました。夢に向かって突き進みます！
 〈3年生〉

　年末に進学先が決まり（島根大学）、実家を
出るので不安も大きいですが、期待でいっぱ
いです。
　２月の29日に卒業式も終わりました。
　バイトをしたかったのですが、なかなか条件
が合わず、先に自動車免許を取得するために教
習所に通っています。島根に行くまでにきっち
り取得しようと思っています。 〈３年生〉

　大学受験が終わりました。行きたい大学には
行けないかもしれないけれど、これから何をす
るかが大事だと思いました。
　自分で決めないといけない人生が始まるの
で頑張ろうと思います。 〈３年生〉

　最近、塾に行き始めました。
　毎日夜の10時半まで残って一生懸命勉強し
ています。身の丈に合わないなと思いながらも、
整った環境で学習できるありがたさを噛み締
めています。
　塾の授業はとてもわかりやすいので、勉強して
分かることがとても楽しく、夢中になっています。
　奨学金のおかげで、塾に通えて本当に嬉し
いです。これからもこの気持ちを大切にしたい
です。 〈2年生〉

　2学期が終わり、日本での初
めての冬休みが始まりました。
　１年に２学期しかない中国
とは少し異なります。日本の
冬休みもとても面白かった
です。
　日本の高校に入学し、新しい環境で新しい友
達もできました。言葉のコミュニケーションが
難しいですが、勉強と練習を続けています。
　2024年さらに努力し学び、人生経験を積ん
でいきたいと思います。 〈1年生〉

　卒業となり、学校にほとんど行かなくなり、そ
して入試がありました。私はずっと第一志望
だった大学を受験しました。すごくレベルが高
い大学なので、先生からは正直、「玉砕」してこ
い、と言われていました。しかし、受けずに後悔
したくないので、勇気を出して願書を出しまし
た。結局、不合格となってしまったのですが、こ
の経験から得られたものはたくさんありました。
今まで、野球、勉強で色々な困難を乗り越えて
きたからこそ、勇気を出せたのだと思います。
　まだ大学は決まっていませんが、もし浪人し
ても、どこか大学には入れても、それは支えて
くれるみなさんのおかげで努力し続けるからこ
そのものです。本当にありがとうございました。
 〈３年生〉

　この高校生活は本当に充実したものになり
ました。
　テーピング、スポーツを学びたい。陸上がし
たい。という気持ちで県外の高校に入学して、
大変だったときに家族、友達が支えてくれたお
かげでテーピングの資格を取得することが出
来たり、陸上では涙を流した分自分の成長を感
じることができたので良かったです。
　とりあえず卒業することができて良かった
です。大学では鍼灸師を目指しながら陸上を続
けるので再び両立頑張ります。 〈３年生〉

　２月末卒業式でした。大切な友達を作ること
ができました。部活の仲間とは勉強も一生懸命
頑張ることができました。
　そして第一志望の大学に合格する事ができ
ました。本当に嬉しいです。3年間勉強と部活ば
かりで、のんびり本を読んだり、携帯を眺める
時間も制限していました。なので、今は、映画鑑
賞、読書を楽しんでいます。
　一度しかない大学生活、思い切り楽しみたい
です。 〈３年生〉

　私は看護学部を目指しているので、夏休みに
１日看護体験に申し込みました。実際に病院で
看護師と同じ制服を着用し、患者さんの前に立
つと身が引き締まりました。
　手術室や検査室も見学させていただき、病
棟ではミスを防ぐために何重ものチェック体制
がとられていることやチーム医療の役割を学
びました。
　また、大学のオープンキャンパスでは在宅看
護や産業保健師なども知り、大学進学後は看護
師と保健師のダブルライセンスを目指したい
と思っています。
　私がいつも利用しているコープのお店に奨
学金「てとて」の募金箱やポスターが設置され
ているのを見かけました。それを見て、思わず
「ありがとう」と心の中で手を合わせました。私
の高校生活はたくさんの方々の善意により支
えられていると改めて感謝し、将来は保健師と
して地域に貢献できるよう頑張ります。
 〈3年生〉

　10月に私の住んでいる
町からフランスへの派遣事
業がありました。私を含め
て高校生４人と付き添いの
フランスの方と５人で行き
ました。
　初めてのヨーロッパで長い時間飛行機に乗
るのはつらかったけど、日本とは全く違う雰囲気
の町並みに感動しました。基本は英語で話した
のですが、まだ思うように英語が操れず、後悔し
た部分が多かったので、これからもっと語学の
勉強をしていこうと思いました。フランスでは
ホームステイを行い、実際にフランスの人の生
活に触れてみる体験ができました。この経験で
留学することについて真剣に考えることができ
ました。
　このフランス派遣は平日にもかぶっているの
で、フランスにいる期間は高校の勉強のことは
忘れて新しいことを学ぶのに夢中になっていま
したが、帰ってきてから進んでいる授業に追い
つくのが大変でした。でも私の未来に直結する
ので、がんばります！ 〈2年生〉

　高校３年間インターハイを目標に部活を頑
張ってきました。地区予選、県予選、近畿大会に
勝ちインターハイへ出れることが決まって本当
に嬉しかったです。今年の開催地は北海道。初
めての飛行機で５泊６日で行ってきました。
　結果は１回戦で負けましたが全く悔いはあり
ません。交通費や宿泊費などの自己負担も少し
ありましたが、コープさんの奨学金を使わせて
いただきました。余ったお金で家族にお土産も
買うことができました。
　帰ってきてからは就職に向けて面接の練習
など夏休みはとても忙しかったです。第一希望
のところに内定がもらえるようにこれからも努
力していきます。 〈３年生〉

　春期休暇中に小学生キャンプリーダーのボ
ランティアに参加して来ました。２回目と言うこ
ともあり、前回よりリラックスして取り組めまし
た。リーダー業務や子供たちとの交流も余裕を
持って楽しんで取り組めました。自分達の世代
と小学生達とでは勉強内容が違っていて、知識
の広さに驚かされました。何事にも積極的な子
供達を見て、私もそうありたいと思い、いつも
より勉強に勢いがつきました。
　先日、漢字検定２級を取得。これに留まらず、
準１級、そして目標の１級取得に向けて、勢いを
落とさず頑張って行こうと思います。 〈３年生〉

　５月28日（2022年）に行われた神戸まつり
に出演しました！コロナが鎮まり、ようやく例年
通りのパレード形式の祭りに参加する事が出
来て本当に嬉しかったですし、いい経験になり
ました。
　私は吹奏楽部に所属していますが、神戸まつ
りには吹奏楽ではなく朝鮮民族の伝統的な楽

器であるチャンゴやケンガリ
等を用いて朝鮮舞踊部と共
に出演しました。
　当日は民族衣装を着た私
達を見て「かわいい」や「かっ
こいい」という声を頂きまし
たし、演奏中も皆に色々な応
援をもらいました。自分の民
族やアイデンティティに対し

ての誇りを沢山感じた一日でした！
　これからもそういう自分の元になっている物
たちを大切にしつつ残った学校生活をしっかり
過ごします！ 〈３年生〉

　２学年が終わりに近づいています。先月３年
生の卒業式に参列してきました。自分もあと１
年で高校を卒業となると、3年間はあっという
間だと実感しました。残すところのあと1年で
今後のやりたい事や進路を考えていきたいと
思います。
　先日、3年での履修登録説明会に行ってきま
した。「私たちとこれからの社会」、「ボランティ
ア体験」など少しずつ社
会へと一歩踏み出して
いきます。また、専門学
校や大学などのオープ
ンキャンパスにも参加
したいと考えています。
　伝統工芸授業での自作の陶器がようやく配
布されました。まずは飾っておきます。 〈2年生〉

　10月に第一志望大学の推薦入試があり、11
月に合格発表がありました。無事に、この大学
の教育学部に合格することができました。私は
そこで、小学校の教員の資格をとり、小学校の
先生になることを希望しています。
　高校での授業の一環で、市内の小学５年生へ
英語の出前授業に行かせていただいた時に、
子どもたちが私が行った授業を楽しかったと
言ってくれて、私自身も楽しくとてもやりがい
を感じたことがきっかけです。目標に向かい、
勉強を続けてこれたのは、奨学金「てとて」を通
じて、同じような仲間もがんばっているという
支えがあったことも大きく、とても感謝してい
ます。 〈３年生〉
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